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Jacubowicz, avocat, ex-président de la  dhimmie Licra, plus
inquiet de “l’islamophobie” que du terrorisme, et plus inquiet
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de l’existence de non vaccinés que de malades suite au vaccin…
Immonde…

https://resistancerepublicaine.com/2018/11/24/mort-dilan-halim
i-jakubowicz-et-le-juge-fenech-ne-sinquietent-que-de-
lislamophobie/

La mauvaise foi de ce bonhomme qui se croit sorti de la cuisse
de Jupiter est ahurissante… quel mépris pour Rioufol, pour
Praud…  simples  journalistes  tandis  que  l’avocat  pleurniche
parce qu’on sous-entendrait qu’il ne serait qu’un homme et
que, à cet égard, comme tous les hommes, il ne peut être
exempt de reproche pour toute sa carrière professionnelle.

Du grand Guignol…

 

Pour voir la video tout entière, avec au début un échange
écoeurant entre Praud et le deuxième immonde Joffrin qui ne
supporte  pas  que  Praud,  à  propos  de  la  pétition  des
journalistes contre l’extrême-droite  Zemmour, s’étonne que
les mêmes ne disent rien quand ils sont interdit d’entrer dans
les Cités…

Praud et Rioufol sont excellents face à la mauvaise foi des
deux autres.

Mais surtout, avec le témoignage de Mathilde, pauvre gamine de
16 ans, gymnaste et lycéenne brillante, qui ne peut plus rien
faire et souffre le martyr depuis qu’elle a été vaccinée (pour
pouvoir continuer la compétition) puisque le vaccin a fait
naître  une maladie grave, le syndrome de Guillain-Barré. On
sent que Praud est plus qu’ému et qu’il a bien compris que
vacciner des gosses c’est un crime, il le dit clairement. Ils
ne risquent rien du Covid et ils risquent tout du vaccin…

Le témoignage de cette pauvre gosse est à pleurer…  A partir
de la minute 19
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Alors qu’elle était en très bonne santé, trois jours après la
seconde dose, son état s’est aggravé. De jour en jour son état
a empiré. Son corps est aujourd’hui entièrement handicapé.
Mathilde s’est rendue à l’hôpital, où les médecins lui ont
diagnostiqué une souffrance d’ordre psychologique. La jeune
gymnaste  sera  hospitalisée  par  la  suite,  mise  sous  anti-
douleur et anxiolytiques. « Aujourd’hui je n’arrive plus à
marcher. J’ai mal partout, ma colonne vertébrale me brûle en
permanence,  je  tremble,  mes  jambes  bougent  toutes  seules,
c’est vraiment compliqué à vivre. » « C’est la neurologue [qui
a diagnostiqué le syndrome de Guillain-Barré], c’est écrit
noir sur blanc sur le papier. » « Les médecins me disent que
l’évolution de la maladie peut prendre deux mois comme deux
ans. Ils n’ont pas du tout été clairs. On le verra au fil du
temps, c’est un petit espoir de reprendre une vie normale. »

Témoignage à pleurer…

Très perturbé par le témoignage de Mathilde, Pascal Praud
semble  éberlué  de  voir  en  face  de  lui  une  adolescente
aujourd’hui lourdement handicapée, alors qu’elle fait partie
de la population qui ne court aucun risque de covid.  «
Mathilde n’est pas la population qui est ciblée par le covid.
Quand on a soixante-dix ans, on peut prendre le risque de la
vaccination mais quand on en a seize… » Brigitte Milhau — dans
un  élan  de  lucidité  —  se  doute  que  Mathilde  s’est  fait
vacciner pour pouvoir faire du sport : « Je suppose que c’est
pour pouvoir faire ses compétions sportives. »

https://lemediaen442.fr/mathilde-16-ans-atteinte-du-syndrome-d
e-guillain-barre-apres-le-vaccin-je-narrive-plus-a-marcher/

Et que fait ce sale bonhomme, n’ayons pas peur des mots, ce
Jacubowicz ? 

Ce  que  vous  êtes  en  train  de  faire  est  complètement
irresponsable. Sur CNews, sur une grande chaîne de télé vous
êtes en train de lancer l’idée qu’il pourrait être dangereux
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de généraliser le vaccin pour les jeunes.

Rioufol : ce qui serait irresponsable serait de taire qu’il
peut y avoir des effets indésirables !

Jacubowicz  :  la  conclusion  que  les  gens  entendront  c’est
“attention ne faites pas vacciner les jeunes gens de 16 ans“.
Ben oui mon colon, c’est la seule conclusion à tirer non ? Et
en quoi ce serait irresponsable de sauver des vies de jeunes
dans la force de l’âge ???

Et Joffrin qui trouve gênant que Praud donne chaque semaine la
parole à une victime du vaccin ! Chut la poussière sous le
tapis, ne parlons pas de ce qui fâche ! Ils sont beaux les
journaleux, les avocats, les défenseurs de l’islam mais pas
des pauvres gosses de chez nous !

Et  la  Brigitte  Milhau  qui  fait  son  boulot  de  collabo  du
système en affirmant qu’on risquerait plus d’avoir la maladie
de Guillain-Barré avec le Covid qu’avec le vaccin…

 

Et ils tournent en rond en parlant de statistiques,
des risques d’avoir des suites graves si on attrape
le covid… jusqu’à ce que Pascal Praud explose :
ils n’ont pas de risque de terminer en réa avec la
covid ces enfants ! Voilà,  ouf  Il a tout dit  :
 les jeunes n’ont aucune chance d’avoir des suites
graves du Covid !Ils courent donc plus de risques
avec le vaccin qu’avec la Covid… Merci à lui.

 

Pendant ce temps, Mathilde, regarde, écoute… et on imagine ce
qui peut se passer dans sa tête !

Voilà une gosse qui souffre, qui n’a rien demandé, à qui on a
fait du chantage vaccin contre sport… raconte son calvaire et
l’autre  enfoiré  traite  Praud  d’irresponsable  pour  l’avoir



invitée et pour dire qu’il condamne cette vaccination d’ados
que rien ne justifie.

On sent Praud excédé par ces gens, il le leur dit : vous ne
voulez  pas  du  débat,  vous  le  voulez  pas  du  débat  sur
l’extrême-droite, vous ne voulez pas du débat sur le Covid…
votre intolérance me fascine, vous avez la vérité et vous
ne voulez pas du débat !


